

# Acto por el 60 aniversario de la creación de Materias Primas.

En 1961 fue creada la Empresa Consolidada de Recuperación de Materias Primas por el entonces Ministro de Industrias el Comandante Ernesto Che Guevara. Mucho quehacer ha transcurrido desde entonces y hoy es una Osde que cuenta con empresas en todo el país, trabajando con entusiasmo y muchas iniciativas la recuperación de valores.

No solo trabajan en la recuperación y reutilización de materias primas y materiales como el cartón, aluminio, plástico, papel, chatarra ferrosa y no ferrosa, electrónica sino que producen mangueras plásticas, tuberías, bloques de vidrio para la construcción, entre otros productos.

El vínculo con las Universidades de todo el país, los centros de investigación, contando con el propio de la organización para los análisis de tendencias, estadísticas e investigaciones, han permitido llegar a estos 60 años con excelentes resultados.

Mucho queda por andar pero con los Recicladores siempre cuenta #IndustriasCuba para seguir adelante.

Se entregaron estímulos por el Comandante de la Revolución y el Ministro de Industrias a las empresas con mejores resultados y por la participación en el enfrentamiento a la pandemia a trabajadores y directivos destacados.